

La banane



Nous avons ressenti comme une énergie cosmique autour de cet emblème que l'on appelle LA BANANE.

Les grands sourires des personnes présentes et leurs attitudes variables procurent une magnifique énergie propre à chaque individu.

Je me présente : Christophe Hausse, « télépathe dans toute sa splendeur poétique », qui adore les femmes comme elles sont, au naturel. Aussi belles qu'un printemps qui arrive sur leurs doux aspects physiques. Douces et parfumées comme des fleurs aux pétales colorés dans toute leur beauté. Aussi chaudes que les grains de sable qui brûlent sous mes pieds et s'attirent leurs sources d'inspiration et leurs fantasmes délirants sur une peau si douce.

Mais qu'est-ce que la femme représente pour l'homme ?...

Pour moi, la femme est quelque chose que Dieu a mis sur terre pour que l'homme guérisse de sa solitude.

Voilà ce que m'inspire la vue de ces « bananes » sur ces visages souriants et ce fut un moment inoubliable, entouré de personnes agréables dans une ambiance tout à fait normale.

Que puis-je dire de plus ?

Je trouve que ce petit couple, le président et sa compagne, est adorable et sait faire parler de lui, en toute simplicité, comme des personnes franches au grand cœur, d'une bonté simple. Incroyable... et pourtant, ça ne fait que quelque temps que je suis chez DoucheFLUX. C'est un endroit où je peux dire ce que je pense vraiment.

À mes yeux, le couple douchefluxien est un couple comme on n'en a jamais vu auparavant. Tout le public et son entourage le décrivent comme une personne grandiose et invisible,

comme moi, dans ce que je fais au quotidien. Sur ces quelques mots de la fin, je me souviendrai toute ma vie de ces agréables moments passés chez DoucheFLUX et je souhaite que nos routes puissent se croiser à nouveau...

Christophe Hausse

L'humour de Christ



BxLR CUP

BxLR CUP

La Bxlr Cup est un tournoi de football pour personnes « sans abri » à Bruxelles. Cette activité favorise les rencontres et les échanges, offrant la possibilité à ces personnes d'élargir leur réseau social et de sortir de leur isolement.

Cette aventure est née à l'initiative de Belgium Homeless Cup, de Hobo et de Bx Bruxelles. Il y a quelques années, ces organismes ont décidé de collaborer pour offrir un espace où la dimension sociale est mise en avant à travers le sport professionnel.

Les participants à la Bxlr Cup se voient offrir un stage intensif de foot et la carte de membre par Bx Bruxelles.

La Bxlr Cup offre un lieu aux personnes les plus défavorisées pour qu'elles puissent jouer un match amical ou simplement s'entraîner.

Treize équipes masculines et féminines participent à la Bxlr Cup. Les équipes se regroupent en deux pools, un de six équipes et un autre de sept équipes, qui se rencontrent pour jouer différents matchs. La Bxlr Cup ne pourrait pas avoir lieu sans le soutien et la collaboration des partenaires tels que Belgium Homeless Cup, Hobo et Bx Bruxelles qui assurent l'organisation et la logistique lors des soirées de matchs.

Tout le travail réalisé par les différentes associations, organismes et joueurs se matérialise lors des matchs et des

compétitions. Ces moments deviennent l'âme et le cœur du projet, pour le plus grand plaisir des supporters de cette compétition.

Alem Abdelkader

